

Segura. Eficaz. Gratuita.

No diga que no a la vacuna COVID-19 hasta que no conozca los hechos.

Más de 150 millones de personas han recibido la vacuna COVID-19 de forma segura, pero eso no significa que no tenga preguntas. A continuación le ofrecemos algunas respuestas de expertos que le ayudarán a sentirse seguro al elegir vacunarse.

¿Por qué vacunarse?

Lo protege: La razón más importante para vacunarse es protegerle a usted y a sus seres queridos de una enfermedad grave o de la muerte. Cada una de las diferentes vacunas tiene una eficacia de casi el 100% en la prevención de la hospitalización y la muerte por COVID-19.

Es Seguro: Las vacunas COVID-19 fueron evaluadas en decenas de miles de participantes en ensayos clínicos. Las vacunas cumplieron las rigurosas normas científicas de la FDA (Administración de Alimentos y Medicamentos) en cuanto a seguridad, eficacia y calidad de fabricación necesarias para respaldar la autorización de uso urgente (EUA por sus siglas en inglés). Hasta la fecha, una de las vacunas ha recibido la aprobación completa de la FDA (Administración de Alimentos y Medicamentos) y otras están pendientes de revisión por parte de la misma.

Ha sido examinada de forma inclusiva: Más de 100,000 personas de diversos orígenes y etnias participaron en los ensayos de la vacuna.

Es Gratuito: Usted puede protegerse a sí mismo, a su familia y a sus seres queridos sin costo alguno. En varios casos, hay citas disponibles para el mismo día.

¿La inyección me dolerá o me hará enfermar?

Cada inyección tiene su propio riesgo de efectos secundarios; algunas personas pueden sentir dolor muscular, cansancio o fiebre leve. Sin embargo, la mayoría de las personas sólo informan de un dolor en el brazo donde recibieron la inyección.

¿Es seguro vacunarme contra el COVID-19 si quiero tener un bebé algún día?

Actualmente no hay pruebas de que la vacunación contra el COVID-19 causa problemas de embarazo o de fertilidad.

¿Es seguro para mí vacunarme contra el COVID-19 si estoy embarazada?

Es posible que quiera tener una conversación con su proveedor de atención médica para ayudarlo a decidir si se va a vacunar. Aunque esta conversación puede ser útil, no es necesaria antes de la vacunación.

Si tengo una reacción, ¿significa que tengo COVID-19?

Las reacciones a la vacuna significan que la vacuna está trabajando para ayudar a enseñarle a su cuerpo a combatir el COVID-19 si está expuesto. Para la mayoría de las personas, estos efectos secundarios desaparecerán por sí solos en unos días. Llame a su médico si tiene alguna preocupación.



Puede ver las respuestas a una lista completa de **preguntas frecuentes sobre la vacunación** en cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/vaccines/faq.html.

Asegúrese de actualizar su historial médico electrónico cuando se vacune.
Juntos pondremos fin a la pandemia para siempre.

Este documento es exacto a partir de la fecha de su publicación, pero puede cambiar en virtud de los mandatos normativos, la actualización de las guías o en respuesta a los cambios en las necesidades de la empresa. La información contenida en este documento se basa en la información publicada en las guías oficiales, por asociaciones y organizaciones, o discutida en artículos sobre el tema. La información recopilada en este documento se presenta únicamente para su consideración, ya que cada localidad es diferente. Highmark no representa ni garantiza la información recopilada en este documento. La información de este documento no pretende situar a Highmark como proveedor de servicios médicos ni dictar diagnósticos, cuidados o tratamientos.